

B3.5V

3-83

JUZGAMIENTO Y CASTIGO para los ejecutores y quienes ordenaron el secuestro y asesinato de **PEREIRA y CAMBIASSO**

AMNISTIA
O
AUTOAMNISTIA

JUICIO Y CASTIGO para los responsables de las 30.000 detenciones seguidas de desaparicion

es

OCULTAMIENTO

e

IMPUNIDAD

 familiares de desaparecidos y  detenidos por razones politicas

Buenos Aires, 5 de marzo de 1983.

PRONUNCIAMIENTO DEL PLENARIO NACIONAL
DE FAMILIARES DE DESAPARECIDOS Y DETENIDOS POR
RAZONES POLITICAS, CONTRA LA LEY DE AMNISTIA.

Ante la noticia de la promulgación de una ley de Amnistia, el Plenario de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Politicas, reunido en Buenos Aires, manifiesta:

Durante estos siete años de dictadura, el país ha sufrido el mayor clima represivo de la historia, manifestado en innumerables detenciones, desapariciones, sembrando el terror, intimidando, haciendo de la tortura una práctica sistemática y asesinando impunemente.

Durante estos años la dictadura no ha informado de un solo caso de desaparición a través de los recursos de habeas corpus interpuestos, sojuzgando de ese modo la función de la justicia.

Hoy el país ve a través de periódicas denuncias de intimidación, que el aparato represivo sigue intacto como el primer día.

El gobierno autoritulado del "Proceso de Reorganización Nacional" es el que ha tenido bajo su dictatorial dependencia a todas las fuerzas de seguridad a la justicia y a los poderes públicos, en detrimento de la voluntad del pueblo.

Hoy, ante su inminente caída, y cuando este pueblo oprimido demanda su retiro, pretende resguardarse de sus viles acciones, sancionando para sí, una ley de autoamnistia, como única forma de evitar su justo juicio y castigo.

Esto prueba una vez más su evidente conducta delictiva, pues necesita proteger su retirada con una ley que lo ampare, una ley pensada por ellos y para ellos. Recurriendo nuevamente al tan remanido argumento de la "guerra sucia" donde nunca esta dictadura mostró ni un sólo sobreviviente ni un sólo herido.

Una "guerra" que no admitimos entonces y no admitimos ahora cuyas víctimas fueron sacadas de sus hogares en el 82 % de los casos denunciados por desapariciones. Una guerra donde sin discriminación de sexo ni edades, se detuvo e hizo desaparecer a miles de ciudadanos indefensos.

Por lo expuesto el Plenario Nacional de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Politicas, repudia y rechaza categóricamente este y todo otro proyecto de amnistia que pretenda convalidar y proteger a los autores de tales actos criminales. Y no admitirá cualquier otro proyecto que como consecuencia de compromisos políticos se pueda sancionar en el futuro. Los Familiares lo dijimos antes y lo reiteramos ahora, nunca hemos pedido amnistia, siempre hemos pedido Verdad y Justicia para todos.

Es por ello que exigimos:

- * Aparición con vida de los detenidos- desaparecidos que en cárceles ilegales y secretas están pasando años de inhumano sufrimiento.
- * Libertad de todos los detenidos por razones politicas y gremiales.
- * Restitución de los niños secuestrados y nacidos en cautiverio a sus legítimas familias.
- * Juicio y castigo a los responsables de las desapariciones, torturas y asesinatos.